

résidences immobilier

Cette belle propriété contemporaine neuve offre une vue mer panoramique à couper le souffle depuis sa position ultra-dominante. Nichée au cœur d'un environnement calme et résidentiel, cette villa propose des espaces généreux avec environ 250 m² de surface habitable. Elle se compose d'une vaste pièce à vivre ainsi que de 5 suites, accompagnées d'un studio tout équipé d'environ 30 m². La construction de cette propriété a été réalisée avec un souci du détail et des finitions soignées, mettant en valeur les extérieurs et la vue mer exceptionnelle. Les grandes ouvertures et les terrasses baignées de ...

This beautiful new contemporary property offers a breathtaking panoramic sea view from its ultra-dominant position. Nestled in the heart of a calm and residential environment, this villa offers generous spaces with approximately 250 m 2 of living space. It consists of a large living room as well as 5 suites, accompanied by a fully equipped studio of around 30 m 2 . The construction of this property was carried out with attention to detail and neat finishes, highlighting the exteriors and the exceptional sea view. The large openings and the terraces bathed in light allowing to take full advantage ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence





